



PRESS KIT 2026

NUESTRA HISTORIA



"Una firme apuesta por el cuero y la artesanía de lujo" es la frase que mejor describe el trabajo de Sol & Luna. Una firma española que ha traspasado fronteras con sus objetos y muebles forrados en cuero.

En 2003, Sol&Luna inicia su andadura con la original idea de aprovechar el cuero procedente de la zona, en el marco de un programa de desarrollo sostenible. Hoy en día, se utilizan materiales de la más alta calidad con una mano de obra totalmente artesanal. El resultado es la incomparable colección de artesanía contemporánea.

“Comenzamos hace 20 años convirtiendo lo ordinario en extraordinario realizando artículos sencillos que pasaban a ser auténticos objetos de deseo: desde termos, cubos de hielo, bandejas y sillas, pasando por piezas originales como una regadera, elegida como “Most Wanted” por AD USA, una bicicleta o un coche 2 Caballos forrado íntegramente por dentro y por fuera en cuero natural. Ha sido un largo recorrido en el que hemos contando con un gran equipo de profesionales que nos ha acompañado y que hemos completado con nuestra





Desde 2003

última línea dedicada al Orden, Home in Order", comenta Carolina Sánchez de Movellán, fundadora de **Sol&luna**."

Estos son los productos que han hecho que esta compañía

española convierta el cuero en arte. En su afán por seguir innovando lleva años trabajando con la mezcla de materiales como el vidrio reciclado, la cerámica, el mimbre y la palma creando piezas únicas para la decoración. En su larga trayectoria ha firmado colaboraciones con diseñadores españoles como: Mausha Marsá, Felipao, Inés Benavides, Guille García Hoz y Pepe Andreu que han dado como resultado diferentes colecciones.

Este año, hemos elegido las esculturas de papel de Arte Libro; obras de Sofía Valenzuela y Sofía Uriarte (madre e hija), para demostrar como el cuero puede ensalzar aún más cualquier obra de Arte.

La novedad en nuestro catálogo 2026 es la mezcla en esta ocasión con la madera, demostrando otra vez la enorme versatilidad del cuero.

¡Tu apoyo durante estos últimos años nos ha permitido recuperar los valores y la calidad de la artesanía tradicional!



Nuevas banquetas de madera con cuero trenzado



PRESS KIT 2026



EL ARTE DEL CUERO

El cuero de Sol Luna es completamente natural. Todos los productos están elaborados a mano utilizando técnicas artesanales con acabados de alta calidad.

Durante el proceso de curtido se respetan las características de la piel. El producto acabado revela algunas variaciones en los tonos de color, el granulado y marca sufridas durante la vida del animal. Todo ello garantiza que cada pieza es única.

El cuero se trata exclusivamente con ingredientes orgánicos (ácidos tánicos y aceite vegetal), que dan a los artículos un brillo natural y les permiten ablandarse y fortalecerse con el tiempo. No se utilizan productos químicos en el proceso de curtido y las ligeras imperfecciones del cuero dan vida a los artículos.

El cuero de sol y luna es artesanal y el proceso de curtido es ecológico, 100% cuero vegetal, 100% cuero vacuno, artesanal y cosido a mano .





NUESTROS PRODUCTOS

La versatilidad del cuero se hace evidente en nuestras 6 categorías de producto: un total de 9 colecciones de sillas y taburetes, Artículos de decoración, mesas, El arte de la mesa , Neveras, termos y cubos de hielo y Home In Order

Productos que el Arte del Cuero ha convertido en originales, lujosos y de calidad. Productos que no tienen comparación con nada dentro del mundo de la decoración.





HO BY SOL & LUNA

En Octubre de 2017, Sol&Luna quiso hacer una apuesta por la Artesanía Española tradicional y de calidad, introduciendo la marca Home In Order, única de accesorios para el orden dentro del mundo de lo exclusivo; única marca que convierte el orden en un lujo.

Se trata de productos que van más allá de su carácter meramente funcional; Perchas en cuero o ante, de madera o lacadas; Cajas forradas en cuero, en tela o papel; Artículos para el calzado en cuero y ante (calzadores, cepillos...) Accesorios para el cuidado de la ropa línea de sacos en cuero o ante en diferentes tamaños...

Desde hace 8 años ya, muchos profesionales cuentan con nosotros para rematar sus proyectos con estos pequeños detalles que sólo encuentran en Sol&Luna

Partimos de la premisa que ordenar es también decorar.



PRESS KIT 2026



COMPAÑÍA INTERNACIONAL

Desde 2004, Sol&Luna participa todos los años en la feria Maison & Objet de París lo que ha propiciado su expansión de manera muy consolidada y creciente cada año, no sólo a nivel nacional, sobre todo, a nivel internacional.

Distribuimos a los escenarios más exclusivos del mundo: restaurantes y hoteles de moda, yates de la costa mediterránea, chalés en las estaciones de esquí de Megeve (Francia) o Kitzbuhel (Austria), apartamentos en Manhattan y lujosas fincas de caza en España. Y en medio de esta historia, la firma española Sol&luna, que ha desarrollado nuevas aplicaciones para el cuero en el mundo de la decoración.

En Mayo de 2019 asistimos por primera vez a la feria Internacional Contemporary Furniture (ICFF) de Nueva York, donde pudimos incrementar la distribución de Sol&Luna en el mercado de Estados Unidos y en 2021 participamos en Downtown Design en Dubai abriendo mercado en Oriente Medio.





LA TIENDA

La tienda Sol&Luna nace en el año 2003 con la intención de ofrecer una línea muy original de muebles y objetos forrados en cuero natural. Desde entonces nuestras colecciones han ido creciendo, pudiendo ofrecer desde nuestro mítico cubo de hielo hasta una sillería completa en cuero para un comedor.

Esta oferta, se completa con artículos de decoración muy exclusivos de otras prestigiosas marcas nacionales e internacionales y escogidos también porque acompañan y complementan nuestra oferta de productos de cuero; lámparas, mantas, velas...

Importamos el cristal de William Yeoward, considerado el mejor del mundo-con réplicas de las cristalerías que tenían los Reyes de Inglaterra en el Siglo XVIII; El famoso Cristal de la Granja y las vajillas pintadas a mano por especialistas en este Arte, que demuestran el afán de Sol&Luna por la Artesanía

En 2017, se incorporó la nueva colección HO By Sol&Luna, que ofrece una amplia gama de accesorios de lujo para el orden, en su mayoría de cuero y ante y de fabricación española.





Sol&Luna Tlf : + (34) 91 145 20 60. whats app: + (34) 600 421 113

Email solxluna@solxluna.com

MAS INFORMACION

[Web](#)

[Instagram](#)

[Facebook](#)

[Linkedin](#)

[Catálogo](#)



PRESS KIT 2026